

COMISIÓN NACIONAL DE EXPERIMENTACION ANIMAL

En Montevideo, a los 25 días del mes de abril de 2024 siendo las 15 horas se reúne la Comisión Nacional de Experimentación Animal (CNEA), bajo la Presidencia del Dr. Martín Breijo y la presencia de los Integrantes de Claudia Elizondo (MA), Alberto Casal (SMVU), Geraldine Schlapp (AUCYTAL), Pablo Zunino (MEC), Mariana Carriquiry (ANII), Jenny Saldaña (MEC).

Se da comienzo a la sesión.

Plataforma web

Visto que la web continúa fuera de servicio, se están realizando las acreditaciones personales a través del correo de secretaría. El registro de dichas acreditaciones se deberá de realizar de forma manual. Una vez reparada la web, se sugiere solicitar a cada usuario que se registre nuevamente en la plataforma.

Delegado de las protectoras de animales ante la CNEA

Se lee mail enviado desde representantes de “plataforma animalista”, proponiendo a un referente en concreto. Surge la duda del mecanismo de nombramientos de los delegados

Se define consultar al INBA ya que cuenta con un registro de protectoras

Se lee la ley 18.611, Artículo 5, donde se menciona las designaciones de la Comisión. En el ítem K) en relación a la elección de representante de las protectoras dice que: *“Un representante de las Sociedades Protectoras de Animales legalmente constituidas en el país, designado por el Poder Ejecutivo a propuesta de las mismas.”*

Se realizará la consulta a Jurídica para conocer las ONG registradas ante el MEC, para enviar a esas instituciones invitando a postularse.

En primer lugar, averiguar las protectoras registradas con personería jurídica.

Monitoreo y presupuesto

Consultas a jurídicas no han sido respondidas. El monitoreo y el presupuesto también a espera de respuesta.

Se mantiene el interés de la Comisión en repetir la actividad de monitoreo en Instituciones registradas para darle continuidad a las visitas y formar inspectores.

Otros temas

Con motivo del aniversario número 15 de la CNEA, se plantea generar alguna actividad de difusión de trabajo por el mes de setiembre u octubre de este año. Tema a trabajar

Se informa que el próximo miércoles 8 de mayo a las 16:00 el ministro recibirá a los representantes de la Comisión, para definir delegados y renovación para el próximo ejercicio.

Curso de Acreditación Categoría A: Cuidador

Se informa que vino un docente de Argentina para dictar un curso de cuidador primario. Se menciona que la oferta de cursos es baja en nuestro país, por lo que se debería contar con una política de formación específico.

Se informa que desde el Institut Pasteur se realizó una actividad de profesionalización de dos días en técnicas quirúrgicas abierta, con gran cantidad de alumnos. Esto demuestra la importancia de cursos específicos, muchos no pudieron participar a la parte práctica solo pudieron acceder a la parte teórica.

Siendo las 16:16 finaliza la sesión.

Martín Breijo

Mariana Carriquiry

Pablo Zunino

Claudia Elizondo

Jenny Saldaña

Geraldine Schlapp

Alberto Casal